

CARTA A ANTIOQUIA

Somos la fuerza del amor

La seguridad Total es la más importante política social

Les escribo a los antioqueños para presentarles el decálogo con el cual estoy promoviendo la recolección de firmas por el movimiento Unidos por Antioquia con el que inscribiré mi candidatura a la Gobernación de Antioquia para el periodo 2024-2027.

Estoy agradecido. Hemos alcanzado 250.000 firmas en respaldo a nuestro proyecto. Avanzaremos hasta sumar a 500.000 aliados a este propósito de Seguridad Total, Servicio, Equidad, Progreso y Noviolencia.

Como saben, me correspondió gobernar a Antioquia en una de las épocas más difíciles de su historia. Enfrenté la pandemia del COVID 19, la violencia criminal, las emergencias por la más intensa temporada invernal en décadas, la minga indígena, la protesta social y la crisis institucional y política por la ausencia injusta del Gobernador elegido.

Hoy asumo ante mi departamento, mi esposa y mis hijos, las niñas y los niños, las mujeres, los mayores, los jóvenes, las minorías, los compromisos de #UnidosporAntioquia.

1. Con Seguridad Total defenderé el territorio, Impulsaré la Seguridad Humana. Vamos a reducir los homicidios, los feminicidios y los altos índices de impunidad en los delitos de alto impacto con mi decisión, seguimiento permanente y el fortalecimiento de la fuerza pública, la fiscalía y la justicia. Vamos a atacar las rentas ilícitas y criminales de los grupos armados, fortaleciendo la presencia de la fuerza pública, las actividades de inteligencia y policía judicial y con tecnología de última generación.

El abordaje de seguridad en cada región será con micro focalización de los problemas y acción unificada, para lo cual presidiré los consejos subregionales de seguridad. Vamos a avanzar en la búsqueda de la paz, promoviendo acciones de reconciliación y la cultura de Noviolencia para la solución de los conflictos.

2. Mi vocación es el servicio público con apego a los principios y valores. Seré el primer servidor público de Antioquia, para lo cual encabezaré un equipo escogido por sus méritos personales, que dedicará su tiempo y capacidad de trabajo a nuestra tierra.

No buscaré beneficios, ni privilegios personales, ni permitiré que los servidores públicos lo hagan. Mi campaña se basa en la verdad, en cuidar la confianza, no hago compromisos que no puedo cumplir. Gobernaré cuidando valores superiores: el servicio a las personas, el amor por Antioquia y su gente, el respeto a la dignidad del cargo de Gobernador, el cumplimiento de las normas, la transparencia y la vocación de equidad con la Antioquia profunda.

3. Dignificaré la política. Como se hace campaña se gobierna. No realizaré agresiones a precandidatos ni a ciudadanos que no nos acompañen. La confianza que los ciudadanos depositen en nosotros la vamos a cuidar, actuando con transparencia, mirando a los ojos de mis conciudadanos, con un diálogo permanente con los antioqueños para reconocer sus sueños y expectativas. Los proyectos de los municipios los vamos a priorizar, concertando las inversiones con los alcaldes. Trabajaré con todos los alcaldes, diputados y concejales, pues expresan la voluntad popular.

4. Los recursos públicos son sagrados y los administraremos con los más altos estándares de eficiencia y transparencia. Rendiré cuentas de los actos de gobierno y vamos a trabajar con entidades como Antioquia cómo Vamos y Transparencia por Colombia y promoveré las veedurías ciudadanas.

5. Construiré sobre lo construido. Antioquia asegura su camino de liderazgo nacional con la implantación de la Visión Antioquia 2040: "Antioquia corazón verde de América, equitativa, educada, competitiva, sostenible, multicultural y en paz". Voy a liderar la realización de este sueño colectivo de la mano de la academia, los empresarios, los gremios y las organizaciones de la sociedad civil.

6. Antioquia avanza con más autonomía, capacidades e instituciones fuertes. Impulsaremos una agenda para lograr mayor autonomía regional, descentralización y el fortalecimiento de las capacidades del Departamento, con la Federación de Departamentos y el Congreso de la República. Igualmente vamos a promover un debate nacional sobre federalismo. Coordinaré los esfuerzos nacionales, departamentales y municipales para garantizar la presencia y el fortalecimiento de las instituciones en todo el territorio. Fortaleceremos los procesos de formulación, planeación, diseño, ejecución y control de los proyectos de los municipios y las subregiones.

7. Impulsaré el progreso de Antioquia y su gente. Defenderé la libre empresa, promoveré el trabajo digno e impulsaré nuevas inversiones responsables y sostenibles.

Antioquia tendrá menores índices de desempleo e informalidad en alianzas de la gobernación con la academia y los empresarios. Antioquia avanzará en ser potencia turística con la extensión del programa Antioquia es Mágica. Nuestro departamento será despensa alimentaria con mayores inversiones en capacitación, educación pertinente a los jóvenes y desarrollo rural.

Antioquia será más competitiva con la ejecución de proyectos estratégicos, vamos a avanzar en la recuperación de los ferrocarriles, la pavimentación de vías secundarias y terciarias que garanticen la conectividad; el desarrollo del sistema portuario y de la segunda terminal y segunda pista del Aeropuerto José María Córdova para conectar a Antioquia con el mundo.

8. La gran alianza #UnidosPorAntioquia es pilar de la equidad. Unidos en torno a los propósitos superiores de Antioquia seremos más fuertes. La alianza Universidad-Estado-Empresa-Sociedad será la llave para construir equidad en el departamento. Invertiré en mejoramiento de la infraestructura educativa y la conectividad con internet del sistema educativo. Impulsaré la educación para el trabajo, técnica, tecnológica y superior en las subregiones.

9. Antioquia, departamento cuidador. Las mujeres, las niñas y los niños, las personas mayores, la comunidad LGTBQ+, las personas con capacidades diferentes y en vulnerabilidad tendrán toda mi atención y esfuerzo por mejorar sus condiciones de vida. Vigilaré que las minorías sean respetadas y sus derechos garantizados. Ningún niño menor de 5 años morirá por desnutrición en Antioquia, para lo cual fortaleceremos el programa Buen Comienzo y MANA. El arte, la cultura y el deporte serán la base de la cultura de la vida. Antioquia cuidará la salud mental con el fortalecimiento de Salud para el Alma.

10. Antioquia sostenible, Vamos a asegurar la ruta para que Antioquia sea carbono neutro en 2050. Para ello vamos a promover la protección de los páramos, las fuentes hídricas y los ecosistemas estratégicos. Vamos a fortalecer iniciativas de economía verde y economía circular. Con los alcaldes, vamos a fortalecer las políticas de bienestar y protección animal. En alianza con las cajas de compensación familiar, alcaldes y sector privado, trabajaremos por un hábitat sostenible que garantice viviendas dignas para los habitantes

Los invito a que me apoyen con su firma para que Unidos hagamos realidad este decálogo.

Atentamente,

LUIS FERNANDO SUÁREZ VÉLEZ
Precandidato a la Gobernación de Antioquia

Vamos en **250 mil Firmas**

Con su respaldo llegaremos a 500 mil.

Gracias, Antioquia.

*Divulgación política pagada (Art. 23, ley 130)



Firmamos

Luis Fernando Suárez
Gobernador

UNIDOS POR
ANTIOQUIA